

CIMFA SUR DE LA CNS REGIONAL COCHABAMBA AVANZA HACIA LA ACREDITACIÓN



El Centro Integral de Medicina Familiar (CIMFA) Sur de la Caja Nacional de Salud (CNS) Regional Cochabamba perfila como uno de sus objetivos a corto plazo, alcanzar la acreditación.

El miércoles 15 de marzo, representantes de la Autoridad de Supervisión de la Seguridad Social de Corto Plazo (ASUSS) asistieron al CIMFA Sur para realizar una evaluación preliminar de diferentes requisitos para obtener la acreditación.

La acreditación es un mecanismo de gestión y evaluación de la calidad de los servicios de salud, con estándares superiores que brindan seguridad en la atención en salud, generando ciclos de mejora continua.

En este sentido, en una reunión, la coordinación, administración y las jefaturas de los diferentes servicios del centro mencionado presentaron los requisitos solicitados por la ASUSS, obteniendo un puntaje de 97 sobre 100 en su primera evaluación.

*Hacia la
Reestructuración!*

El CIMFA Sur recibió la habilitación por la ASUSS el 8 de julio de 2022, con un puntaje de excelencia de 95 puntos sobre 100, demostrando así, su cumplimiento con los requisitos y condiciones para la prestación de servicios.

Durante la presente gestión, el personal de este centro tiene como meta un mismo objetivo: lograr la acreditación para brindar un servicio con calidad y calidez a la población asegurada.

